

Luis Riveros dio el vamos al año escolar en Longaví? y de humita

Miércoles, 13 de Marzo de 2019 - Id nota:838357

Medio : La Cuarta
Sección : Crónica
Valor publicitario estimado : \$1399200.-
Página : 7
Tamaño : 25 x 16

[Ver completa en la web](#)

www.lacuarta.com — Miércoles 13 Marzo 2019 — LA CUARTA

CRÓNICA— 7

Luis Riveros dio el vamos al año escolar en Longaví... y de humita

Ex rector de la U. de Chile alentó a los estudiantes de la zona a prepararse y ser los mejores en sus distintas disciplinas. “Aquí estamos frente al semillero del futuro”, dijo el hombre del corbatín.



El Centro Cultural Guillermo Parada Parada gestionó la visita de Luis Riveros a Longaví.

C.E.

Las autoridades de Longaví se la jugaron para dar inicio al año escolar con un sello especial: de etiqueta. Y para eso, invitaron al ex rector, académico y economista de la Universidad de Chile, Luis Riveros, el carismático hombre del corbatín.

En la oportunidad, el

otroa mandamás de la Casa de Bello inauguró la nueva sala de computación del colegio Cardenal José María Caro del sector La Tercera de Longaví y aprovechó de instar a los estudiantes, que le hacen chupete al taller de robótica, a prepararse para los nuevos tiempos.

“Yo justo hablé de la inteligencia artificial y lo que



MUNICIPALIDAD DE LONGAVÍ

Ex rector de la Chile aplaudió el interés de los menores por el taller de robótica, que imparte el colegio Cardenal José María Caro.

CIFRA

30.534

HABITANTES tiene la comuna enclavada en la región del Maule. Al ser pequeña, la visita del ex rector de la Chile fue todo un suceso.

viene para el futuro de estos niños, por lo que me sorprendió que tengan un taller de robótica, ya que más adelante los robot se van a programar por sí solos. Por lo tanto, los seres humanos vamos a depender del desarrollo de la robótica”, dijo Riveros.

Además, destacó que “aquí estamos frente al semillero del futuro. Participar en una escuela pública es doble de orgullo, porque desde aquí se genera la igualdad de oportunidades que el país necesita para tener una mejor sociedad”.

Las actividades continuaron por la tarde y Luis Riveros llegó hasta el Teatro Municipal para dictar una clase magistral llamada “Los desafíos actuales de los actores de la comunidad educativa”, donde se refirió a lo que significa la labor de educar desde el punto de vista del profesor.